

CMH INPH SNAM-HP CPH

COMMUNIQUE DU 16 JUIN 2011

Dialogue social?

Repassez donc la semaine prochaine !

Une nouvelle fois, le rendez vous inscrit à l'agenda entre les représentants syndicaux de la médecine hospitalière et le ministre de la santé, monsieur Xavier Bertrand a tourné court. Alors que le ministre consacre temps et disponibilité à renouer le dialogue avec la médecine libérale, Xavier Bertrand semble indisponible pour l'hôpital public et ses praticiens.

Depuis son retour au ministère en 2010, au cours de notre première et unique rencontre, il nous avait écoutés très attentivement et s'était engagé à faire réponse à l'ensemble de nos demandes, argumentées et unanimes dans un délai d'un mois. C'était le 20 décembre 2010...

Aujourd'hui à l'occasion de ce rendez vous manqué, nous avons appris que sous huit jours et avant notre prochain rendez-vous avec le cabinet nous serions destinataires d'un simple courrier ministériel. Nous souhaitons rappeler combien l'ensemble la communauté médicale hospitalière est en souffrance. Au moment où l'hôpital public fait face à des contraintes financières et démographiques sans précédent nous appelons solennellement à la tenue immédiate d'un échange social sur la base des attentes exprimés auprès du ministre et de son cabinet.

F. AUBART

R. BOCHER

P. FARAGGI

R. RYMER